

Reuniones de la SAH

5 de julio	Actualización diagnóstica interdisciplinaria: "Función Leucocitaria"
9 de agosto	Reunión Asuntos Profesionales
6-7-8 de setiembre	Controversias en Hematología
25-26 de octubre	3ª Reunión Científica: "Gammopatías Monoclonales"
15-16 de noviembre	4ª Reunión Científica: "Pediatria"

Se informará oportunamente el programa de cada uno de los eventos

La Subcomisión de Asuntos Profesionales convoca a aquellos asociados que quieran participar activamente de la misma a unirse a nuestro proyecto anual. Comunicarse con el Dr. Ricardo Benzadón, coordinador de la misma a sah@sah.org.ar

Se comunica que se encuentra en un proceso de renovación la página web de la SAH que estará próximamente a disposición de los señores socios.

Otras Reuniones Científicas

29-30 de agosto	International Conference on Oncohematology Alvear Palace Hotel Organiza FUNDALEU
25-26-27 de septiembre	V Congreso Argentino de Hemostasia y Trombosis Buenos Aires Informes: 4384-5802

Obituario

Noemí Fisman q.e.p.d. falleció en febrero ppdo. Fue maestra, consejera, amiga, colaboradora durante muchos años de muchos profesionales de la salud. Desde su posición como jefa de la Sección Psicología del Departamento Oncohematología del IIHEMA de la Academia Nacional de Medicina, donde trabajó desde 1974, hasta su fallecimiento Noemí se dedicó a ayudar a los pacientes a sus familiares, y a nosotros que tuvimos que trabajar con enfermos oncológicos. De formación psicoanalítica, sin embargo no dudó de ampliar el espectro de



INFORMACIÓN GENERAL

terapias para adaptarlas a las necesidades individuales de cada uno. Siempre insistió en la necesidad de la formación, la excelencia y la experiencia, y en consecuencia estaba dispuesta a brindar a los médicos y psicólogos todo el apoyo que tanto necesitábamos. Gracias a ella, y desde hace un cuarto de siglo, nos sentimos apoyados para intentar cambiar actitudes frente a la comunicación con el enfermo y la relación médico-paciente. Como persona, Noemi era recta, honesta intelectualmente y en sus actos. Defendía sus convicciones con gran serenidad y dignidad. Era admirable su entereza frente a todas las adversidades, incluida la muerte, que ella veía de frente durante tantos años. Noemi sembró, no estuvo con nosotros en vano, nosotros cosechamos y agradecemos.

Marion Eppinger



INFORMACIÓN GENERAL